
Protokoll  

Jahreshauptversammlung des Gesang- und Sportverein e.V. Pleidelsheim  

Datum: 

17.09.2021 

Ort: 

Blumenstr. 44, 
Pleidelsheim 
GSV Vereinsheim 

Beginn: 

20:05 Uhr 

Ende: 

21:35 Uhr 

Schriftführer: 

Erich Eger 

 

Anwesend: sh. beiliegende Anwesenheitsliste  

 

TOP 1 Begrüßung 

Um 20:05 Uhr eröffnet Kai Müller (1. Geschäftsführender Vorsitzender), die Jahreshauptversammlung 
2021 und begrüßt die anwesenden Mitglieder und stellt die ordnungsgemäße Einladung sowie die 
Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Diese findet selbstverständlich unter Beachtung der aktuellen 
Corona-Hygienevorschriften statt.  
Anwesend sind 23 Mitglieder (sh. Anwesenheitsliste, die dem Originalprotokoll beiliegt). Besonders 
begrüßt er die anwesenden Ehrenmitglieder und den Ehrenvorsitzenden Horst Hickl. 
Herr Bürgermeister Ralf Trettner lässt sich aufgrund einer anderweitigen Verpflichtung entschuldigen 
und richtet über Kai Müller dessen beste Grüße und herzlichen Dank an alle Vereinsfunktionäre für 
deren großes Engagement und dessen Wünsche für einen guten Versammlungsverlauf aus.  

Zunächst gratuliert Kai Müller der anwesenden Abteilungsvorständin von Aktiv Älter werden, Elke 
Herder, zu deren 80. Geburtstag (am Vortag). Darüber hinaus erwähnt Kai Müller zwei weitere runde 
Geburtstage der Ehrenmitglieder Roswitha Dollinger (75 Jahre) und Jörg Hopf (60 Jahre).  

Kai Müller bedankt sich bei seinen Vorstandskolleginnen/-kollegen und Abteilungsvorständen für die 
vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit. Außerdem gilt sein Dank Herrn Bürgermeister 
Trettner sowie der Gemeinde Pleidelsheim.  

Alle Abteilungen haben in den letzten Wochen den Trainings-/Übungsbetrieb wieder aufgenommen, 
was für die Verantwortlichen große logistische Herausforderungen bedeutet. Auch hierfür gilt ein 
besonderer Dank.  
 
Finanziell muss der Verein zwar wegen der Corona-Einschnitte, insbesondere durch den Ausfall nahezu 
aller geplanten Veranstaltungen, Konzerte, Wettkämpfe und vor allem des SÜWAG-Laufs, Einbußen 
hinnehmen, aber insgesamt steht der GSV Pleidelsheim finanziell solide da. 
Kai Müller erwähnt, dass die auf der letztjährigen Jahreshauptversammlung zum 01.01.2021 
beschlossene Beitragserhöhung vor diesen Hintergründen auf den 01.01.2022 verschoben wurde.        

TOP 2 Gedenken der verstorbenen Mitglieder  

 
Den im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder wird durch eine Schweigeminute gedacht. 
 

TOP 3 Berichte der Vereins- und Abteilungsvorstände 

   
Die einzelnen Abteilungen geben ihre Berichte wie folgt ab: 
 
 



Hauptverein - Kai Müller, insbesondere mit den Schwerpunkten 
 

 Verlängerung Pachtvertrag Vereinsheim  
 Aktualisierung des Versicherungspaketes des GSV Pleidelsheim 
 Überarbeitung Stromverträge 
 Neue Finanzordnung und Umgang mit Rücklagen  

 
Aktiv Älter Werden - Elke Herder  
Fußball Aktive - Susanne Düding 
Fußball Junioren - Brigitte Neumann 
Gesang Eintracht - Doris Knör  
Gesang Soundsation - Bernhard Stöhrer    
Turnen - Anke Kreutzer und Jochen Baudisch 
Volleyball - Andreas Plötz 
 
Zu den einzelnen Berichten erfolgen keine Nachfragen seitens der Anwesenden. 
 
Anmerkungen: 
 

 Handharmonika: Carsten Koffler ist leider verhindert; Kai Müller gibt einen kurzen Überblick 
über die Aktivitäten. 

 Die beiden Abteilungen Leichtathletik und Theater sind derzeit leider in der Abteilungsleitung 
unbesetzt. Kai Müller informiert die Versammlung über die aktuelle Lage und die nächsten 
Schritte. 

 Zudem informiert Kai Müller darüber, dass nach derzeitigem Stand, der SÜWAG-Lauf in 2022 
stattfindet.  

 

TOP 4 Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 

 
Kai Müller stellt die Zusammenfassung des Kassenberichts 2020 vor und erläutert die im Großen und 
Ganzen gute finanzielle Situation des GSV, wenn auch durch fehlende Veranstaltungen und 
Wettkämpfe insgesamt ein kleines Minus im Haushalt 2020 entstand.  
 
Die Kassenprüfung erfolgte durch Jürgen Theurer und Günther Sirch. Jürgen Theurer führt aus, dass 
alle Unterlagen vorhanden und nachvollziehbar sind und das Ergebnis in Ordnung ist und es keinen 
Grund für Beanstandungen gibt. Die Kassenprüfer empfehlen die Entlastung der geschäftsführenden 
Vorständin für Finanzen, Renate Deussen.   
 

TOP 5 Aussprache 

 
Kai Müller bittet um Anmerkungen / Themen zu diesem Punkt. Es erfolgen keine Wortmeldungen. 
 

TOP 6 Entlastungen 

 
Die Durchführung der Entlastung erfolgt auf Vorschlag von Kai Müller durch den Ehrenvorsitzenden 
Horst Hickl. Dieser bedankt sich bei allen Funktionsträgern des GSV und spricht die Hoffnung und den  
Wunsch aus, dass die Jahreshauptversammlung 2022 einen deutlich zahlreicheren Zuspruch in Form 
der Anwesenheit der Vereinsmitgliedererfährt.    
 
Zu entlasten ist der Gesamtvorstand des Hauptvereines sowie die geschäftsführende Voständin für 
Finanzen, Renate Deussen .  
 
Die Versammlung stimmt einer offenen Abstimmung und einer en-block-Entlastung des 
Gesamtvorstandes des Hauptvereines zu. Die Entlastung durch die Anwesenden erfolgt einstimmig. 
 
Kai Müller bedankt sich bei Horst Hickl für die Durchführung der Entlastung. 
 



TOP 7 Neuwahlen 

 
Die Leitung der Neuwahlen übernimmt Kai Müller. 
 
Alle nachstehenden Positionen werden auf die Dauer von 4 Jahren gewählt. Die Versammlung stimmt 
einer jeweils offenen Wahl zu. 
 
a) 2. Geschäftsführender Vorsitzender 
Sabine Leibfritz stellt sich zur Wiederwahl.  
Die Nachfrage an die Versammlung nach weiteren Kandidaten bleibt ergebnislos 
Sabine Leibfritz wird durch die Anwesenden einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
b) Geschäftsführender Vorstand Öffentlichkeitsarbei t 
Leider findet sich für diese Position kein Kandidat, so dass diese Position derzeit unbesetzt bleibt. 
 
c) Beirat  
Aktuell ist im dreiköpfigen Beirat eine Position vakant. Leider findet sich für diese Position kein 
Kandidat, so dass diese Position derzeit unbesetzt bleibt und der Beirat daher aktuell aus zwei 
Personen (Silke Biedermann und Bernhard Stöhrer) besteht.  
 

TOP 8 Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

 
Ehrenmitgliedschaft Monika Fink 
Jochen Baudisch (Abteilungsvorstand Turnen) schlägt Monika Fink als Ehrenmitglied vor. In seinem 
Vortrag erläutert Jochen Baudisch die bisherigen langjährigen Tätigkeiten und Verdienste von Monika 
Fink für den GSV Pleidelsheim. 
In einer offenen Abstimmung nimmt die Versammlung diesen Vorschlag einstimmig an und wählt 
Monika Fink zum Ehrenmitglied des GSV Pleidelsheim.  
Kai Müller bedankt sich im Namen des Gesamtvorstandes bei den Anwesenden. 
 
Weitere Anträge sind gemäß den Ausführungen von Kai Müller nicht eingegangen. 
 

  TOP 9 Verschiedenes 

 
Kai Müller weist die Versammlung auf die auf den Tischen ausliegenden Beitrittserklärungen des 
Fördervereins des GSV Pleidelsheim hin und erläutert in diesem Zusammenhang die Bedeutung des 
Fördervereines für den GSV Pleidelsheim und der Gesamtvorstand würde sich über zahlreiche 
Neueintritte freuen.  
 
Kai Müller informiert, dass die GSV-Jahresfeier nach derzeitigem Stand am 04. Dezember 2021 in der 
Festhalle  stattfindet. 
 
 
     
Um 21:35 Uhr beendet Kai Müller die sehr harmonisch verlaufende Jahreshauptversammlung des GSV 
Pleidelsheim, nochmals verbunden mit dem Dank an die Anwesenden für ihr Erscheinen.    
 
 
 
      
1. Geschäftsführender Vorsitzender  

 

 
Kai Müller 

 


